

Le « **Ciné des CE et des COS** »
vous propose



Tal, une jeune israélienne, jette à la mer près de Gaza une bouteille contenant une lettre à un palestinien imaginaire. Un jeune gazaoui la recueille et lui répond. Un échange par mails s'ensuit. Leur amitié naissante pourra-t-elle dépasser la situation de conflit entre les deux peuples?

Le film sera suivi d'un débat animé par des représentants de "Solidarité Palestine 65"
et de "Une voix juive pour la paix"

Vendredi 26 septembre
CAC de SEMEAC à 20h30
(en face de la Mairie)
Prix d'entrée 2 euros